

Isaac Rojas Coordina un Golpe de Estado en Argentina, Acusa Menem

Afirma el Gobernador de La Rioja que ha Intentado Convencer a Oficiales Jóvenes

- ★ El Viejo Almirante Derrocó a Juan D. Perón Hace Veinte Años
- ★ "Isabel a la Horca, Rojas al Poder": Consigna Pintada en la Calle
- ★ La Ejecución de los Planes Golpistas, Pospuesta, Dice José Báez

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 18 de octubre.—El gobernador de la provincia de La Rioja, Carlos Menem, acusó hoy al almirante Isaac Rojas de intentar coordinar un golpe de Estado —"idéntico al que comandó hace 20 años contra Perón"— para derrocar a la Presidente Isabel Perón.

Rojas negó el cargo, pero en los muros del elegante Barrio Norte de esta capital amanecieron hoy pintadas estas consignas:

"Isabel a la horca, Rojas al poder basta de gobierno peronista".

El vicepresidente segundo del Partido Justicialista, José Báez, reconoció que "el proceso político argentino corre grandes riesgos y se enfrenta a serias dificultades", pe-

ro sostuvo que la manifestación de ayer en apoyo a la Presidente "obligó a los golpistas a postergar la ejecución de sus proyectos".

Menem dijo que la conspiración "la gestan los militares ultraderechistas, desplazados del poder por el voto, en alianza con sacerdotes conservadores que aún no saben que existió el Concilio Ecuménico".

El almirante Rojas, "un cadáver insepulto", coordina la intentona, dijo el gobernador.

En 1955, Rojas dirigió el levantamiento militar que culminó con el derrocamiento del gobierno del general Juan D. Perón.

"Por la ultraizquierda o por la ultraderecha, los enemigos logran coincidir en la escalada que busca impedir que se consolide el proceso

de democratización", expresó Menem.

El joven ejecutivo provincial —37 años, pelo largo hasta el hombro— dijo que el general Alberto Toranzo Montero —jefe del ejército en el primer gobierno militar después de la caída de Perón— se ha reunido con "innumerables" oficiales jóvenes en estos últimos días para convencerlos de que "la única solución es que nuevamente haya sangre en la calle, como hace 20 años".

El almirante Rojas dijo hoy a EXCELSIOR que él es ajeno a todo "síntoma de golpe", y agregó:

"Quienes golpean a las instituciones son los que están en el gobierno y, desde allí, sumergen a la nación en un desacierto muy cercano al caos, como sucede ahora".

Pese al desmentido, el aristocrático Barrio Norte amaneció hoy con consignas "golpistas", amenazas contra la Presidente y loas a Rojas.

Las "pintas" fueron hechas por el GAL (Grupo Acción y Libertad), según lo reconocieron miembros de esa agrupación.

El GAL, al parecer, está formado por jóvenes de acaudaladas familias antiperonistas. Este grupo hizo su primera aparición pública en septiembre pasado, en un acto público en que el principal orador fue precisamente el almirante Rojas, y en el que se recordaba el 20 aniversario del derrocamiento de Perón.

La propaganda cubre prácticamente todos los muros y frontispicios a lo largo de 40 calles, a un costado de la aristocrática avenida Libertador, cerca de los jardines del cementerio La Recolecta, de

donde hace exactamente un año los "Montoneros" se rbaron el cadáver del ex Presidente Pedro Arámburu.

Un alto oficial del ejército quien pidió no ser identificado, dijo a este corresponsal que, efectivamente, hace algunos días varios de sus compañeros se reunieron con el general Toranzo Montero y otros altos jefes "pero lo hicieron como soldados y ciudadanos, y no como alumnos que buscaran un maestro para la conspiración".

Los generales del ejército volvieron a reunirse hoy —a pleno sábado— para discutir los ascensos en el cuadro de oficiales superiores. El generalato en pleno comenzó a sesionar el pasado martes y prolongará sus reuniones hasta el último día del mes.

Ayer, los generales fueron el único sector del aparato —aparte de los trabajadores del transporte y la electricidad— que laboraron en "Día de la Lealtad".

EXCELSIOR

Ataque Terrorista a una Patrulla Argentina

LA PLATA, 18 de octubre (AFP)—Un grupo terrorista atacó hoy a balazos a una patrulla de la Escuela de Suboficiales de la policía de Buenos Aires, se informó aquí. El ataque fue en el parque Pereyra Iraola, a 40 kilómetros al sur de Buenos Aires. Los policías respondieron al fuego, sin que se informara de víctimas.